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El Campello aprueba exigir al consorcio el cumplimiento de las medidas 
compensatorias del contrato del macrovertedero «Les Canyades»

Som El Campello
uA propuesta de EU de El Campello, Ciu-
dadanos, Podem y REDcv y con los votos 
también a favor de PSPV y Compromís y 
la abstención del PP, el pleno de El Cam-
pello ha aprobado el cumplimiento de las 
medidas compensatorias del contrato del 
macrovertedero «Les Canyades».
Además, con el respaldo a esta moción, 
se aprueba encargar a los servicios jurí-
dicos municipales la realización de un in-

forme que recoja todos los preceptos ne-
cesarios para la reclamación legal de los 
intereses de demora por el incumplimiento 
del acuerdo contractual con este Ayunta-
miento, algo a lo que el primer teniente 
de alcalde y edil de Medioambiente, Julio 
Oca (Cs), se ha comprometido estará fina-
lizado como máximo en un mes.
Entre diferentes medidas, se exige el pago 
del canon por las toneladas de residuos, 
la de abonar un euro por cada tonelada 

de basura, la dotación de 60.000€ para 
la adjudicación de mobiliario urbano o la 
realización de una integración paisajística 
conforme se vaya cerrando el vaso del 
vertedero.
«Lo que se pide en esta moción es de 
sentido común y de una lógica aplastan-
te y nos hemos tenido que enfrentar tanto 
a la Generalitat como a la Diputación y al 
presidente del consorcio y municipios que 
componen el mismo» afirman desde Ciu-
dadanos, su portavoz y también concejal 
de Medioambiente Julio Oca que también 
recuerda que, al aprobarse esta moción, 
el alcalde deberá cumplir lo que el pleno 
decida.
Para el Partido Popular, las medidas com-
pensatorias has sido cumplidas en su 
integridad y es competencia del concejal 
de Medioambiente la reclamación de to-
das de las exigencias hacia el consorcio 
ya que «es el concejal de Medioambiente 
quien representa al Ayuntamiento en la 
junta general del consorcio de residuos» 
es por eso el sentido de su voto.
Para VOX lo que se solicita con esta mo-
ción es cumplir un compromiso legal y que 
se soliciten los intereses de demora, es 
por eso su voto a favor.
«Para eso están los convenios, para cum-
plirlos y para hacerlos cumplir y eso es 
algo que se debería hacer desde el Ayun-

tamiento, tanto por el alcalde como por 
el concejal del área» ha afirmado Vicent 
Vaello, portavoz del PSOE.
Benjamí Soler, portavoz de Compromís 
afirma «no saber qué hace el concejal de 
Medioambiente en las reuniones del con-
sorcio ya que representa al pueblo» ade-
más de declarar que es competencia del 
equipo de gobierno reclamar para que se 
cumplan los contratos que se tienen por 
parte de El Campello en el consorcio.
Desde Podem, califican lo ocurrido en 
el pleno como «el enésimo circo de este 
equipo de gobierno» y que «si puntos 
como este, los tiene que traer la oposición 
es porque desde el equipo de gobierno no 
lo han hecho»
Para terminar, el portavoz de EU, Pedro 
Mario Pardo ha querido señalar que el 
concejal de Medioambiente lleva «sa-
cando titulares desde diciembre de 2020 
sobre el tema» y ha lamentado que esta 
moción no se vea en el consorcio como 
unanimidad y espera que el consorcio re-
gule la situación y comience a pagar año 
a año y como se debe.
A día de hoy, el Consorci Mare ha hecho 
efectivas, con retrasos, las anualidades 
correspondientes a los años 2009 a 2019, 
quedando pendientes las de 2020 y 2021 
que deberían haberse ingresado como 
máximo el pasado 15 de febrero.

Vertedero Les Canyades

Bienestar Social y Cáritas Salesianos articulan 
reforzar el apoyo a los refugiados ucranianos

Som El Campello
uLa concejalía de Bienestar 
Social, dirigida por Mercé Pai-
ró (Cs) y Cáritas Salesianos El 
Campello han mantenido una 
reunión para coordinarse en la 
articulación de medidas de re-
fuerzo y marcar ejes de actua-
ción conjuntos en la administra-
ción de ayudas a los refugiados 
ucranianos que así lo solicitan 
en nuestro municipio.

De esta manera, Jaime Pérez, 
director del grupo de Cáritas de 
la parroquia San Juan Bosco de 
Salesianos El Campello; Rocio 
Giménez, coordinadora de Cá-
ritas Parroquial en L’Alacantí y 
Sonia Fernández, gestora ad-
ministrativa de la entidad, ma-
nifestaban a la edil su deseo 
de colaboración para unificar 
fuerzas y gestionar entre todos, 
con la mayor de las diligencias, 

las ayudas que precisen los re-
fugiados.
Para la edil, Mercé Pairó (Cs), 
aunar los recursos en pro del 
bienestar de las personas des-
plazadas procedentes de Ucra-
nia es fundamental. “Ya son mi-
les los desplazados en Alicante. 
Una gran cantidad, mujeres y 
menores que precisan de nues-
tra ayuda y las administracio-
nes debemos estar preparadas 

para dar respuesta”, manifesta-
ba la edil.
En este sentido, y aunque en El 
Campello no existe una acusa-
da demanda, en comparación 
con otros municipios de la pro-
vincia, afirma que “debemos 
reforzar nuestros servicios y 
estar preparados para lo que 
diferentes e imprescindibles or-
ganizaciones como Cruz Roja, 
ya denominan un crecimiento 
exponencial de peticiones en 
los últimos días. Toda ayuda e 
implicación es poca. Hemos de 
estar listos”.

De hecho, desde que comenza-
ra el conflicto bélico, la conceja-
lía de Bienestar Social ha reali-
zado 44 gestiones relacionadas 
con las terribles consecuencias 
de esta guerra. Trámites que 
son derivados a las trabajado-
ras sociales que estudian las di-
ferentes situaciones e informan 
de cómo se ha de proceder en 
cada caso en particular.
Para Cáritas Salesianos esta 
evaluación técnica resulta fun-
damental para la adecuada 
gestión de situaciones de es-
pecial vulnerabilidad. Además, 
pusieron sobre la mesa la nece-
sidad, en su caso, de reducir los 
plazos de empadronamiento y 
la posibilidad de atención psico-
lógica si así se requiriera, a los 
recién llegados, aunque en un 
primer momento no tengan el 
requisito del padrón.
Además, entre otras cuestio-
nes, la edil estudiará la viabi-
lidad de ofrecer cursos de for-

mación en castellano. En este 
sentido, Mercé Pairó (Cs), reco-
noce que han sido muchas las 
personas las que han llamado 
ofreciendo todo tipo de ayuda, 
incluida la acogida a menores y 
traducciones, “lo que habla de 
la generosidad de nuestro pue-
blo”.
Cáritas, además de las dece-
nas de proyectos de ayuda a 
personas en situación de vulne-
rabilidad, actualmente articula 
sus ayudas con respecto a la 
situación de los refugiados a 
través de las sedes de la enti-
dad en Rumanía o Moldavia, 
apostadas en los límites fron-
terizos, donde llegan los prime-
ros refugiados y llevan a cabo 
actuaciones de carácter econó-
mico para paliar la necesidad 
de artículos de primera necesi-
dad, como medicamentos que 
las personas con tratamientos 
base,  abandonaron en su hui-
da.
En la actualidad, Cáritas Sa-
lesianos El Campello atiende 
a dos familias ucranianas, si 
bien “nos acaban de comunicar 
que, en breve, se incorporarán 
ocho más, a las que podemos 
dar respuesta en lo referente 
a cubrir sus necesidades bási-
cas de vestido y alimentación”, 
manifestaba Jaime Pérez que, 
quedó emplazado por la edil 
Mercé Pairó (Cs) a un nuevo 
encuentro donde, tras estudiar 
con su equipo técnico y otras 
concejalías implicadas la ges-
tión de ayudas, discernirán los 
puntos conjuntos a desarrollar.

Abierto el plazo para participar en el sorteo de parcelas del huerto urbano La Almadraba
Som El Campello
u La concejalía de Medioam-
biente, dirigida por el primer te-
niente de alcalde, Julio Oca (Cs) 
informa de la apertura del plazo 
para participar en el sorteo de 
adjudicación de 21 parcelas en 
el huerto urbano La Almadraba.
Las bases reguladoras de la con-
vocatoria pueden descargarse 
desde el área de Medioambiente 
de la web municipal, donde se 
recoge la regulación del procedi-
miento de adjudicación y autori-
zaciones para el uso, disfrute y 
aprovechamiento de las parce-
las para su cultivo como mini-
huertos urbanos ecológicos.
En la actualidad, el huerto ur-
bano es el escenario de una in-
gente actividad medioambiental, 

social y educativa, líneas pro-
gramáticas de la acción llevada 
a cabo desde la concejalía de 
Medioambiente.
En las bases de la convocatoria, 
las personas interesadas podrán 
hallar toda la información relativa  
a la situación y características 
de las parcelas disponibles, los 
requisitos que han de cumplir, 
incompatibilidades y el modelo 
de solicitud que habrán de pre-
sentar en el registro del Ayun-
tamiento o a través de la sede 
electrónica.
El sistema de adjudicación se 
realizará mediante sorteo pú-
blico entre todas las solicitudes 
admitidas, dentro de plazo ha-
bilitado a tal efecto y en el día , 
hora y lugar que se determine en 

la resolución donde se apruebe 
la lista definitiva de admitidos y 
excluidos.
Una vez adjudicadas las par-
celas, los beneficiarios podrán 
disfrutarlas durante cuatro años, 
siempre y cuando el requisito de 
empadronamiento en el munici-
pio esté vigente en todo momen-
to.  
Hace aproximadamente un año, 
la concejalía de Medioambiente, 
adjudicaba 47 parcelas, tras un 
exitoso sorteo en el que partici-
paron 167 solicitantes. Desde 
entonces, y hasta la fecha, el 
huerto urbano ha experimenta-
do toda clase de mejoras tanto 
en su infraestructura como en 
los servicios a disposición de los 
usuarios. Huerto urbano La Almadraba

Mercé Pairó junto a miembros de Cáritas

Cruce de declaraciones entre los partidos del equipo de gobierno
Som El Campello
uDurante el pleno del pasado mes de mar-
zo, se pudieron ver tiranteces y desplantes 
de los dos grandes partidos del equipo de 
gobierno, el PP y Ciudadanos.
El alcalde de El Campello, Juanjo Beren-
guer quiso lanzar un comunicado sobre las 
acusaciones “extremadamente grave” y 
sale en defensa de quienes para el fueron 
“vilipendiados e insultados en el desarrollo 
del pleno ordinario celebrado en marzo, du-
rante el cual el portavoz del grupo Ciudada-
nos, Julio Oca, llegó a calificar de “mentira” 
el contenido de un informe elaborado por el 
departamento de Intervención Municipal”.
Por su parte Ciudadanos contesto, también 
en un comunicado al primer edil y alcalde 

de El Campello, que según el grupo naran-
ja “se erige en baluarte y defensor de los 
derechos y la honorabilidad de los técni-
cos municipales que ya le han explicado, 
a través de un escrito, que no les utilice 
para sus objetivos políticos y responda a 
las peticiones que le realizan y que tienen 
bloqueado a este Ayuntamiento”.
Además el alcalde “requiere a Julio Oca 
a que cambie su discurso y actitud hacia 
los empleados públicos, totalmente impro-
pia de un primer teniente de alcalde de un 
Ayuntamiento”.
Por parte de Ciudadanos, afirman que “el 
pleno legitima el insulto, con el visto bue-
no de un alcalde que dice defender a unos 
funcionarios a los que desampara”. Juanjo Berenguer en su despacho Julio Oca en su despacho



Som El Campello
uA propuesta de Compromís, 
el Ayuntamiento de El Campello 
ha aprobado por unanimidad de 
los grupos políticos con repre-
sentación municipal, iniciar el 
procedimiento para la instala-
ción de aparcamientos “segu-
ros” para patinetes y bicicletas 
en los edificios municipales.
“La bicicleta ha sido, y siempre 
será”, reza la moción aprobada 
con el más amplio respaldo, “el 
transporte sostenible elegido 

por la mayor parte de la pobla-
ción. Desde hace años, este 
medio de transporte con cero 
emisiones supone una de las 
mejores formas de desplazarse 
durante la vida diaria”.
En cuanto al patinete eléctri-
co, su aparición es prematura 
todavía, pero ha evolucionado 
mucho en los últimos años. Dan 
autonomía y circulan a buena 
velocidad.
Según las estadísticas, la de-
manda de vehículos de movi-

lidad personal ha aumentado 
un 1021,81% desde enero de 
2019. Su bajo coste, sostenibi-
lidad y comodidad han propicia-
do la masiva aparición de pati-
netes eléctricos, también en El 
Campello.
«Es una reivindicación de mu-
chos usuarios del municipio y 
ayudará a seguir usando los 
medios de transporte sosteni-
bles» ha comentado Adriana 
Paredes, portavoz de Compro-
mís.
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El Campello rinde un homenaje perpetuo 
a las víctimas de la violencia machista

Som El Campello
u“Homenaje a las víctimas de 
violencia de género. ¡BASTA 
YA!”, reza en la placa conme-
morativa. Un mensaje breve, 
si bien cargado de intenciones, 
sentimiento y del compromiso 
de esta Corporación en la lu-
cha y denuncia de la lacra de 
la violencia machista. No en 
vano, además de la edil de Mu-
jer, Mercé Pairó (Cs), el alcalde 
Juanjo Berenguer (PP) y los 
portavoces de los partidos políti-

cos PSPV, Vicent Vaello; EUPV, 
Pedro Mario Pardo y de Podem, 
Eric Quiles, además de otros 
ediles del PP y PSOE, no duda-
ron en asistir a la inauguración 
de este homenaje sempiterno.
Asimismo, cabe destacar la 
presencia de las representan-
tes del asociacionismo local de 
mujer, que han acompañado a 
la concejalía durante las más 
de tres semanas de actos con-
memorativos realizados en El 
Campello con  motivo del mes 

de la mujer. “Plataforma Viole-
ta”, “AMUDECA” y “Dones de 
Posidònia” asistían, visiblemen-
te emocionadas, a un acto en el 
que el único color era el violeta,  
la única causa la lucha contra la 
lacra del machismo y la peor de 
sus consecuencias y, el único 
grito, ¡BASTA YA!
“Desde el 1 de enero del año 
2003, 1.133 han sido las vícti-
mas mortales de la violencia 
de género…  sólo en nuestro 
país. Cada semana nos siguen 

llegando noticias de crueles 
asesinatos de niñas y mujeres 
a manos de sus parejas o ex-
parejas. Las víctimas de vio-
lencia de género aumentaron 
un 9,3% en 2021, con 446 de-
nuncias al día de media, datos 
del último informe del CGPJ. 
Víctimas todas. Unas asesina-
das. Otras muertas en vida”,  
manifestaba Mercé Pairó (Cs) 
antes de descubrir el monolito 
conmemorativo.
Y finalizaba, “por este motivo, 
desde anoche,  25M, sólo  cua-

tro meses después del 25N, en 
el que gritamos NO a la violen-
cia machista, inauguramos esta 
placa y el encendido de estas 
luces, para que el homenaje 
aquí, en El Campello, sea visi-
ble y continuo los 365 días del 
año; para que la luz violeta que 
ilumina el monolito y la jacaran-
da, ilumine también la memoria 
y el recuerdo del paseante; que 
esas muertes nos recuerden 
cada día el trabajo que aún que-
da por realizar en el camino ha-
cia la igualdad real”.

lY después de tres semanas de actividades conmemorativas del 8M, 
la programación de la concejalía de Mujer e Igualdad, dirigida por la 
edil Mercé Pairó (Cs), tocaba a su fin y lo hacía con el que, sin lugar a 
dudas, fue el acto más emotivo de todos los realizados hasta la fecha: 
la inauguración de un monolito y luminarias violetas como homenaje 
perpetuo que el Ayuntamiento de El Campello desde ayer realiza a las 
mujeres asesinadas a consecuencia de la violencia machista.

El monolito situado junto al Ayuntamiento

Parte de la corporación municipal en la inauguración del monolito

El Campello cede a un coto de caza una parcela 
traspasada al Ayuntamiento por el vertedero

Som El Campello
u Con los votos favorables de 
PP, Cs, Vox y PSPV, la absten-
ción de Compromís y la nega-
tiva de EU y Podem, el pleno 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello ha aprobado ceder los 

derechos cinegéticos de una 
parcela de 99 hectáreas de ti-
tularidad municipal a favor del 
coto de caza con número de 
matrícula A-10559 “Las Caña-
das”, de la firma Urbal Progra-
mas Urbanos S.L.

El documento aprobado fija 
como obligaciones del titular 
de coto de caza la elaboración 
del Plan Técnico de Ordenación 
Cinegética de los terrenos que 
integran el coto de caza, el res-
peto escrupuloso del coto por 

los usuarios, y gestionar las po-
blaciones de todas las especies 
cinegéticas, incluidas las que no 
sean susceptibles de aprove-
chamiento.
También está obligado a co-
municar a la Conselleria de 
Agricultura, Desarrollo Rural, 
Emergencia Climática y Tran-
sición Ecológica la aparición 
en ese espacio de cualquier 
enfermedad, foco infeccioso o 
intoxicación en animales, así 
como la presencia de cebos 
envenenados o animales afec-
tados por éstos, así como vigilar 
que todo cazador que ejerza su 
actividad cinegética en el coto 
disponga de licencia de armas 
y del seguro de responsabilidad 
civil exigible por la normativa de 
aplicación.
Los adjudicatarios están obli-
gados igualmente a conservar 
en buen estado la superficie 
del Coto, así como a asumir los 
costes derivados de su señali-
zación, planificación y reposi-
ción de abrevaderos y campos 
de cultivo que resulten necesa-
rios para la adecuada práctica 
de la actividad cinegética.

Como ha explicado el alcalde 
Juanjo Berenguer, la cesión de 
los derechos cinegéticos en nin-
gún caso afecta a la titularidad 
y propiedad de los terrenos, no 
suponiendo obligación econó-
mica alguna para el Ayunta-
miento, que en cualquier mo-
mento puede dar por concluida 
la cesión o realizar actuaciones 
que se consideren oportunas en 
ese territorio.
Según el convenio con FCC, esa 
parcela el Ayuntamiento tenía 
que destinarlas a «uso propio 
y para medidas medioambien-
tales». Desde Esquerra Unida 
se denuncia que los terrenos se 
cedieron en 2008 y que ahora 
«15 años después, esta es la 
mejor propuesta que se trae» y 
argumentan que «se le va a dar 
un uso opuesto al cual se nos 
cedieron esos terrenos».
Los vecinos de la zona -comen-
ta Pedro Mario Pardo, portavoz 
de Esquerra Unida- llevan rei-
vindicando desde hace mucho 
tiempo que en la zona se pu-
diera hacer una cortina vegetal 
y una vez más se les vuelve a 
ningunear.

El Campello habilitará aparcamientos para patinetes y bicicletas

Explicación del punto por parte de Adriana Paredes, portavoz 
de Compromís

Pleno del Ayuntamiento de El Campello
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La Plataforma de Vecinos por la Sanidad Pública 
de El Campello se vuelve a concentrar

Som El Campello
u La Plataforma de Vecinos por 
la Sanidad Pública de El Cam-
pello se han vuelto a manifestar 
frente a las puertas del Centro de 
Salud de El Campello para pedir 
mejores condiciones en el Cen-
tro de Salud.
Con gritos como “La sanidad no 
se recorta, se defiende” piden la 
ampliación del Centro de Salud 
ya existente y la creación de uno 
en la zona de Muchavista.
A la manifestación, coincidiendo 
con el Día Mundial de la Salud 

asistieron representantes de di-
versas asociaciones del munici-
pio. Como Fibro Protesta Ya, con 
Harmonie Botella a la cabeza. 
También asistieron los afectados 
por el vertedero de les Canyades 
que recordaron que “cuando un 
olor llega al núcleo urbano del 
municipio, no es de una alcanta-
rilla, es del vertedero, y eso es lo 
que pasan todos los días ellos”.
No quisieron perderse esta 
manifestación el grupo “Marea 
Blanca” que recordó cual es la 
situación de los sanitarios en la 

Comunidad Valenciana
Cabe recordar que desde la 
Plataforma de Vecinos por la 
Sanidad Pública de El Campello 
registraron dos preguntas en el 
anterior pleno del Ayuntamiento 
del municipio.
La primera de ellas fue sobre la 
ampliación del ambulatorio del 
municipio, argumentan que des-
de 2019 el equipo de gobierno 
lleva anunciando esa amplia-
ción pero que, en 2022 aún no 
se ha dado. La segunda, y muy 
ligada a la primera fue sobre la 

construcción del ambulatorio en 
la zona de Muchavista.
Rafael Galvañ, concejal de Sa-
lud Pública de El Campello con-
testo en el mismo pleno que todo 
lo que tiene que ver Sanidad, es 
competencia de Conselleria y 
que desde el Ayuntamiento hace 
cinco meses mandaron una car-
ta al Consell para ver cuál es la 
solución.
Cabe recordar que en 2020 se 
dedicó una partida del superá-
vit de 2019, de 750.000€ para 
la adquisición de locales para 

la ampliación del ambulatorio y 
150.000€ para la ejecución del 
proyecto y dirección de obras del 
nuevo ambulatorio de Muchavis-
ta
Según la plataforma, desde el 
equipo de gobierno y la conce-
jalía, estas dos peticiones que 
solicitan estaban en el programa 
electoral y llevan trabajando en 
este tema desde 2019.
Desde la plataforma denuncian 
que “ha pasado el primer tri-
mestre de 2022 y hasta la fecha 
han vinculado estas inversiones 
a la necesidad de nuevos pre-
supuestos, a la liquidación de 
2021 y a la solicitud de un prés-
tamo”
“No es por los presupuestos ni 
por nada, es por que no lo van 
a hacer nunca” comentan des-
de la plataforma, que además 
anuncian que van a escribir una 
carta a Conselleria. Llegado el 
momento, si desde Conselleria 
no contestan a su carta irán a 
Valencia para intentar tratar el 
tema.
Anuncian que si desde Conselle-
ria les contestan, volverán a ir al 
pleno y volverán a preguntar. “Es 
importante que tengamos una 
sanidad publica fuerte y vamos a 
luchar por eso” terminan dicien-
do desde la plataforma.

Vecinos de la Plataforma por la Salud Pública manifestandose frente al Centro de Salud de El Campello

Som El Campello
uAsí reza el primer punto de 
la moción aprobada hoy por el 
pleno del Ayuntamiento de El 
Campello, a instancia de los 
grupos EU y Podem y apoyada 
por PP, Cs, PSPV y Compro-
mís, y la abstención de Vox.
En una segunda moción, pre-
sentada en esta ocasión por el 
grupo Compromís con el mismo 
resultado en la votación, insta la 
Conselleria de Política Territo-
rial, Obras Públicas y Movilidad 
a poner en marcha la integra-
ción tarifaria y la intermodalidad 

del transporte público en la co-
marca de l’Alacantí.
La primera moción especifi-
ca que el Ayuntamiento de El 
Campello expresa su voluntad 
de formar parte de la Autoritat 
de Transport Metropolità de 
Alicante-Elche una vez se haya 
creado, y que se comunique al 
Consell de la Generalitat Valen-
ciana la importancia de acabar 
cuanto antes con la discrimina-
ción tarifaria que sufre nuestro 
municipio desde hace más de 
20 años.
El área metropolitana de Alican-

te, a través del sistema Trans-
porte Alicante Metropolitano 
(TAM), cuenta con una integra-
ción tarifaria parcial que solo 
funciona en la Zona A y que 
incluye la red urbana de auto-
buses de Alicante, las líneas 
metropolitanas de autobús y el 
TRAM Metropolitano de Alican-
te (TRAM).
Por tanto, esta integración tari-
faria parcial no afronta la nece-
saria integración de la red de 
transporte público en el área 
metropolitana del eje Alicante-
Elche y su zona de influencia y 

deja fuera, entre otros servicios, 
los autobuses de ámbito inter-
urbano, la línea C-6 Alicante-
Aeropuerto, los cercanías de 
Renfe y todas las zonas TRAM 
fuera de la Zona A.

La moción de Compromís, por 
su parte, se completa con la so-
licitud a la Generalitat a consti-
tuir una autoridad metropolitana 
de transporte para la comarca 
de l’Alacantí.

El Campello pide la integración tarifaria de la red de transporte público del 
área urbana Alicante-Elche y la intermodalidad en la comarca de L’Alacantí
l“Instar al Consell de la Generalitat Valenciana, en concreto a la 
Consellería de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, a 
liderar y llevar a cabo todas las actuaciones necesarias para el desa-
rrollo de Autoritat de Transport Metropolità de Alicante-Elche, con 
el objetivo de poner en marcha la integración tarifaria y zonal de la 
red de transporte público en el área urbana de Alicante-Elche y su 
zona de influencia, antes de que finalice el año 2022”.

Intervención de Eric Quiles, de Podemos en el Pleno

El Campello acreditado con la Bandera Ecoplayas 
en el XX Congreso Internacional de Castelldefels

Som El Campello
u Las concejalías de Playas, Infraestruc-
tura Turística, Servicios y Medioambiente, 
dirigidas por el primer teniente de alcalde 
Julio Oca (Cs), han viajado hasta Castell-
defels (Barcelona), donde se celebra el 
XXI Congreso y Exposición Internacional 
de Playas, los días 6, 7 y 8 de abril y donde 
recogeremos la bandera Ecoplayas 2022, 
un galardón otorgado por ATEGRUS (Aso-

ciación Técnica para la Gestión de Resi-
duos, Aseo Urbano y Medio Ambiente), 
en reconocimiento a la calidad de nuestro 
litoral.
Así, la representación campellera, formada 
por el primer teniente de alcalde, Julio Oca 
(Cs) y el técnico de Playas, Víctor M. Bae-
za, acudían ayer a la inauguración del con-
greso en tierras catalanas, donde durante 
tres días se dan cita distintas y destacadas 

entidades, gestores públicos y privados, 
miembros de la comunidad científica, 
consultorías, fabricantes de equipamiento 
y representantes de usuarios, que ponen 
sobre la mesa y debaten sobre toda clase 
de aspectos relacionados con las playas, 
desde una perspectiva técnica global.
Así, tras la inauguración del congreso por 
parte del presidente de ATEGRUS, Rafael 
Apraiz; la alcaldesa de Castelldefels, Ma-
ría Miranda, y el responsable del área de 
Acción Climática de la Diputación de Bar-
celona, Xesco Gomar, se sucedían siete 
ponencias  enmarcadas en la gestión del 
litoral por entidades supramunicipales, los 
riesgos del cambio climático en las costas 
y sobre la morfología de las playas, los 
avances en la gestión de calidad de las 
aguas, los agregados flotantes o “natas” 
en las zonas de baño y las alternativas 
para disminuir su impacto.
Pero sin lugar a dudas, la ponencia sobre 
“Los Reales Decretos y su implicación en 
Playas”, tuvo especial significación para la 
comitiva campellera ya que, además de la 
importancia del tema tratado, era realiza-
da por Gabriel Soler, el director científico 
del Instituto de Ecología Litoral (IEL), con 
sede en El Campello y con el que nuestra 
concejalía trabaja codo con codo por la pre-
servación de nuestro litoral. Así, Soler, du-

rante su exposición, entre interesantísimas 
aportaciones, destacaba la importancia del 
conocimiento, aplicación y cumplimiento de 
la Ley 41/2010, de 29 de diciembre, de Pro-
tección del Medio Marino, las estrategias 
marinas a seguir y sus descriptores, los 
objetivos ambientales y su revisión, los in-
formes de compatibilidad de actividades en 
el medio marino, sus resultados y las actua-
ciones municipales en referencia a estos.
Ya por la tarde, los asistentes realizaron 
una visita guiada al ICFO (Instituto de 
Ciencias Fotónicas), cuyo objetivo es la 
investigación de la fotónica, centrada en 
problemas actuales y futuros sobre la sa-
lud, energía, información, seguridad, pro-
tección y el cuidado del medio ambiente.
En la segunda jornada del congreso, sal-
vamento, accesibilidad para personas con 
diversidad funcional, salud, digitalización 
en la gestión de playas, el control de los 
fondos marinos, biodiversidad y residuos, 
serán el foco de atención de las ponencias. 
Unas enriquecedoras jornadas que pon-
drán el punto y final el viernes al mediodía 
con la entrega de las banderas Ecoplayas 
2022, que recogerá Julio Oca (Cs) y que 
nos acredita como un municipio destacado 
por la calidad de sus aguas y arena, exce-
lencia paisajística, funcionalidad, accesibi-
lidad, seguridad y sostenibilidad.

Julio Oca y Victor M. Baeza



Som El Campello
uEn la exposición de motivos, 
el concejal de Podemos, Eric 
Quiles ha argumentado que las 
diferentes clausulas del conve-
nio se han ido incumpliendo a 
lo largo de todo este tiempo.
Algunas de las medidas son 
la producción de agua desala-
da, en el convenio se habla de 
unos 18 hectómetros cúbicos 
en el año de su puesta en mar-
cha y que podía llegar hasta 
30 hectómetros, de los cuales 
5 serian para El Campello, pu-

diendo llegar hasta ocho.
En otro punto se encuentra que 
la estimación presupuestaria 
para estas obras, eran de 50 
millones de euros incluyendo 
la plata en si como las conduc-
ciones e infraestructuras de 
regulación necesarias para los 
usuarios. El portavoz de Po-
demos afirma que el gasto en 
estas obras es de 76 millones.
Lo que se pide desde Pode-
mos es dar una solución y que 
AQUAMED y la Ministerio, jun-
to al Ayuntamiento pongan so-

lución a todos los problemas.
Desde Ciudadanos, su porta-
voz Julio Oca, afirma que en su 
momento se firmó un mal con-
venio y que se dio por bueno lo 
que se presentó desde AQUA-
MED y Aguas. “El convenio de 

2006 no defendía los intereses 
del municipio” ha terminado di-
ciendo Oca.
“Son necesarias nuevas reu-
niones, no sé si para renego-
ciar el convenio o para adap-
tarlo, pero es claro que hacen 

falta nuevas reuniones” decla-
ra Vicent Vaello del PSOE.
Pedro Mario Pardo, portavoz 
de EU comenta que se ha in-
cumplido por activa y por pasi-
va el convenio y es lesivo para 
el municipio.

Som El Campello
u En la tarde-noche de ayer 
quedó inaugurada la exposi-
ción colectiva “ Mar de Arte”, 
organizada por la Asociación 
de Artistas Plásticos de El 
Campello.
Una vez más, el Arte, nos unió 
en una magnífica exposición de 
varios artistas de escuelas loca-
les y algún miembro de la Aso-
ciación de Artistas Alicantinos. 
Agradecer a todos los artistas 
participantes por confiar en el 

buen hacer de ésta Asocia-
ción, que promueve el Arte y 
la Cultura en el municipio de 
El Campello y fuera del mismo.
Agradecer a las autoridades 
por estar acompañándonos 
durante la inauguración, que 
fue amenizada por un dúo 
musical, María Antolín, (flauta) 
y Álvaro Guerra (guitarra), to-
cando magistralmente.
Esta exposición, se podrá visi-
tar hasta el 28 de abril, en ho-
rario de 9 a 2, y de 17 a 22 h. 
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La desembocadura del río Monnegre se convierte 
en zona húmeda protegida de la Comunidad

Som El Campello
u La Conselleria de Transición Ecológica 
ha incorporado siete nuevos humedales al 
Catálogo Valenciano de Zonas Húmedas, 
que suma en total 55, y amplía la protec-
ción a estos ecosistemas fundamentales 
para la biodiversidad y la mitigación del 
cambio climático. Entre esos espacios 
destaca la desembocadura del río Monne-
gre en El Campello.
La catalogación entronca a la perfección 
con el proyecto de la Diputación Provin-

cial de Alicante que preside Carlos Mazón 
de impulsar un gran corredor verde en el 
cauce del río, llamado a convertirse en un 
motor turístico y económico de la comarca 
de L’Alacantí, pues la propuesta (elabora-
da por la Universidad de Alicante), afecta a 
seis municipios.
Para el alcalde Juanjo Berenguer, que la 
semana pasada suscribió en Alicante el 
convenio que implica a todas las adminis-
traciones locales y la provincial para impul-
sar el proyecto, se trata de una iniciativa 

“largamente anhelada por el municipio”, 
que dará forma a un gran sendero natural 
ideal para senderistas, deportistas y aman-
tes de la naturaleza en general.
La propuesta de actualización, que acaba 
de pasar por el Consejo Asesor y de Par-
ticipación del Medio Ambiente (CAPMA), 
señala la necesidad de extender la protec-
ción a nuevas zonas húmedas para garan-
tizar la conservación de estos ecosistemas 
que destacan por su biodiversidad, recur-
sos, valores culturales y que pueden ver-
se amenazados por algún tipo de riesgo 
como inundaciones, erosión, contamina-
ción, heladas o intrusión marina.
La desembocadura del Río Monnegre en 
El Campello está ahora dotada de los ins-
trumentos necesarios para garantizar la 
gestión sostenible y la conservación de su 
ecosistema.

EU El Campello muestra su satisfac-
ción de la inclusión definitiva de la des-
embocadura del Rio Montnegre en el 
Catálogo de Zonas Húmedas
La Conselleria ha anunciado esta maña-
na la inclusión definitiva de cuatro zonas 
húmedas en su catálogo de protecciones: 
la desembocadura del río Montnegre, 
l’Albufera de Gaianes, El Prado-Rodrigui-
llo y La Pedrera. Respecto a la inclusión 
de la desembocadura del Río Montnegre 

cabe recordar que dicha propuesta se 
inicia, en enero de 2019, a propuesta del 
grupo municipal de EU en la localidad. 
Quienes presentaron en el primer pleno 
del año la solicitud para incluir la desem-
bocadura en el Catálogo que la Conse-
lleria estaba confeccionando. Es por eso 
que el edil y portavoz de EU en esta loca-
lidad, Pedro Mario Pardo, quiso mostrar 
hoy su satisfacción ante la noticia de su 
aprobación definitiva. Aunque explicaba 
que aún queda mucho trabajo hasta lo-
grar la protección íntegra del río Montne-
gre, desde su nacimiento en el pantano 
de Tibi a la desembocadura en nuestro 
municipio. Pero qué duda cabe que todo 
inicio es siempre positivo de esta reivindi-
cación justa, e histórica, del movimiento 
ecologista de nuestra comarca. Una vez 
más los ecologistas tenían razón. Y lo 
que parecía una quimera hace años hoy 
es una necesidad. Por último agradeció 
tanto a Conselleria de Medi Ambient por 
la resolución adoptada como a todos los 
grupos municipales de El Campello quie-
nes apoyaron, sin fisuras, la propuesta 
presentada por EU en el pleno municipal 
de enero de 2019. Este es un ejemplo 
más del trabajo que realiza EU en las ins-
tituciones, que a pesar de estar en la opo-
sición siempre está trabajando en sumar, 
construir y mejorar El Campello.

Río Monnegre
Intervención de Eric Quiles, de Podemos en el Pleno

El Grupo Municipal Socialista denuncia la situación 
de la biblioteca municipal “Rafael Altamira”

lA propuesta de Podemos, con los votos 
a favor de Ciudadanos, PSOE y Esquerra 
Unida, los votos en contra del PP y las abs-
tenciones de VOX y Compromís, el pleno de 
El Campello ha acordado la renegociación 
del convenio que regula la financiación y 
explotación de la desaladora.

En Amplivox la revisión de oídos es 
gratuita. Por ir a la revisión te invitan 
a un desayuno mientras te realizan 
la prueba de audición gratuita. Si ya 
usas audífonos y les visitas te regalan 
unas pilas para los tuyos. Acércate 
en la Avenida de la Generalitat en El 
Campello e infórmate sin compromi-
so. También puedes coger cita en el 
teléfono 965637618 o por WhatsApp 
al 722797599 y así no tendrás que 
esperar.

Revisión de oidos gratuita

El Campello renegociará el convenio que regula 
la financiación y explotación de la desaladora

Som El Campello
uVicent Vaello mostró a todos 
los asistentes fotografías del hall 
de entrada del edificio, lleno de 
cubos en el suelo para albergar 
el agua proveniente de las gote-
ras de la cúpula del techo.
Así mismo, mostró tramos de 
escalera completamente moja-
dos y con cubos en algunos pel-
daños para recoger el agua de 

esas y otras goteras. “Afortuna-
damente en este último tramo, 
normalmente solo lo usamos 
nosotros, el Grupo Municipal 
Socialista, que estamos deste-
rrados en la tercera planta del 
edificio de la biblioteca” comen-
tan desde el grupo.
Es un edificio donde entran, a 
sus plantas inferiores, muchos 
niños y jóvenes a la biblioteca 

municipal y es un peligro tener 
el acceso en esas condiciones 
ya que se podría dar el caso de 
resbalones que pudieran costar 
un accidente.
Nos consta que se han pasado 
varios partes denunciando esta 
situación y se ha hecho caso 
omiso de los mismos.
Por otra parte, Vicent Vaello 
también mostró fotografías de la 
situación en la que se encuentra 
la sala de estudio, con una zona 
acordonada, debido a goteras 
junto a los focos (de nuevo con 
cubos en el suelo para recoger 
el agua) y con una raja o aber-
tura en el techo que, a pesar de 
haberse cercado con una cinta, 
hay muchas personas que acu-
den a diario a la sala de estudio 
y, si ocurriera algo no desea-
do, podría ser muy lamentable. 
“Ojalá no ocurra ninguna des-
gracia” lamentan los socialistas.
“Es una vergüenza que exis-
tan situaciones como las que 
hemos denunciado y mostrado 
fotográficamente al plenario y 
a sus cámaras para que todo 
el pueblo pueda verlo. Una vez 
más este equipo de gobierno (o 
desgobierno) que día tras día 
vemos en prensa que no es un 
equipo, además hace aguas por 
donde menos debe”, terminan 
diciendo.

Imagen de la Biblioteca con cubos en el suelo

Inaugurada la exposición “Mar 
de arte” de la Asociación de
Artistas Plásticos de El Campello

Cristina Francés junto al alcalde Juanjo Berenguer y la 
concejala de cultura Dorian Gomís
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Som El Campello
uA propuesta del órgano de 
Contratación, dirigido por Javier 
Giner (Cs),  y con el apoyo de 
todos los partidos políticos re-
presentados en el Consistorio 
(PP, Cs, VOX, PSPV, Compro-
mís, EUPV, REDcv y Podem)  
el Ayuntamiento de El Campe-
llo aprobaba en la sesión ple-
naria extraordinaria celebrada 
hoy, adjudicar el contrato de 
concesión de servicio de trans-
porte público de viajeros por 
carretera de la zona norte  de 
El Campello a “Automóviles La 
Alcoyana, S.A.”
La proposición, expuesta por 
los ediles de Tráfico, Rafa Gal-
vañ (PP) y el de Contratación, 
Javier Giner (Cs), establece 
un presupuesto base de lici-
tación de 1.911.840,38 €, co-
rrespondiente a los 10 años 
de contrato y plazo de ejecu-
ción de la prestación del servi-
cio. Asimismo,  la disposición 
de un gasto de 129.192,62 € 
correspondiente a los meses 
de abril a diciembre de 2022.
Por su parte, además del ser-
vicio estipulado, la compañía 
incorporará entre otras mejo-
ras, la  implantación de postes 

de señalización e instalación 
de códigos QR en las paradas 
del autobús; compromiso de 
introducir una segunda plaza 
para personas con movilidad 
reducida y sistemas de infor-
mación accesibles al usuario, 
adaptados a personas con 
deficiencias visuales y/o audi-
tivas, ya sea en el vehículo o 
en las instalaciones fijas de las 
paradas.
Además, ampliará el servicio 
a los fines de semana de in-
vierno y domingos del mes 
de julio; el servicio nocturno 
durante las fiestas patronales 
hasta la 01.00 a.m; impartirá 
cursos de idiomas, en con-
creto de valenciano e inglés, 
a los conductores adscritos al 
servicio al objeto de formarlos, 
mantener o ampliar sus co-
nocimientos, y cumplirá con 
criterios medioambientales de 
sostenibilidad.
El contrato deberá formali-
zarse en documento admi-
nistrativo dentro del plazo de 
quince días hábiles desde que 
se remita la notificación de la 
adjudicación a los licitadores y 
candidatos y se publicará en el 
perfil del contratante.

Adjudicado el servicio de autobús 
para La Zona Norte de El Campello

Pleno de El Campello

Finalizan los trabajos de mejora del 
apeadero del TRAM de Cala Piteres

Som El Campello
uLa Generalitat ha finalizado las obras de remo-
delación de los andenes y mejora de la accesibili-
dad de las estaciones y apeaderos de la Línea 9 
(Benidorm-Dénia) y parte de la Línea 1 (Luceros-
Benidorm) del TRAM d’Alacant.
Estos trabajos, que en su conjunto han supuesto 
una inversión superior a 14 millones de euros, per-
mitirán a Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana 
(FGV) acondicionar los andenes actuales para el 

acceso de los viajeros a los nuevos trenes duales 
de piso bajo.
En uno de los lotes en que se dividieron las obras, 
se incluía la ampliación y mejora accesibilidad del 
apeadero de Cala Piteres, en El Campello.
La actuación forma parte de las iniciativas técnicas 
que se llevan con objeto de mantener y mejorar las 
condiciones de explotación, garantizando la regu-
laridad y la calidad del servicio con unos estánda-
res similares al resto de la red de FGV en Alicante.

Parada del TRAM de Cala Piteres

El Campello mejorará y ampliará el servicio de 
wifi en el interior y exteriores de edificios públicos
Som El Campello
uCon el objetivo de paliar en 
parte la brecha digital existente, 
el Ayuntamiento de El Campello 
aprobó durante la sesión plena-
ria del mes de marzo, mejorar 
y ampliar la red wifi tanto en el 
interior como en exteriores de 
edificios públicos.
A tales acuerdos se llegó a soli-
citud de dos formaciones distin-

tas: Vox y PSPV. En este caso, 
la propuesta salió adelante por 
unanimidad de los grupos po-
líticos, y en el caso de Vox, la 
moción contó con el apoyo de 
los concejales del PP, el voto en 
contra de Podem y las absten-
ciones de Cs, PSPV, Compro-
mís y EU.
La moción de Vox planteaba Ini-
ciar los trámites para el estudio 

y contratación de un servicio de 
red pública inalámbrica wifi en 
exteriores en el Ayuntamiento 
de El Campello, medida de la 
que se beneficiarán residentes y 
turistas. Por su parte, la moción 
socialista reclamaba la revisión, 
mejora e instalación adecuada, 
potente y de calidad del servicio 
wifi en los edificios municipales 
de El Campello.

Aguas de Alicante presenta su Plan Estratégico

Som El Campello
u Así lo presentó, Javier Díez, en 
el espacio Séneca, antigua esta-
ción de autobuses, deteniéndose 
en los cinco ejes principales de 
trabajo con los que se mejorará 
la eficiencia en las redes, la sos-
tenibilidad y no se dejará nadie 
atrás atendiendo a las personas 
más vulnerables.
Según ha declarado Díez, “con 
este Plan Estratégico que hoy 

presentamos, Aguas de Alican-
te formaliza de algún modo la 
presencia activa que ya tiene en 
muchos ámbitos que van más 
allá de nuestra gestión del agua. 
Es fruto de nuestro compromiso 
por tener una implicación real 
con nuestro territorio, por ayudar 
a aquellos que lo necesitan; tam-
bién, de nuestra responsabilidad 
con el medioambiente y con la 
lucha contra la crisis climática. En 

definitiva, resultado de nuestra 
implicación con las personas y 
con su calidad de vida”.
Por su parte, Luis Barcala ha re-
saltado el papel ejecutivo y estra-
tégico de Aguas de Alicante en la 
gestión del agua para Alicante y 
comarca: “El desarrollo de pro-
yectos como “Alicante Agua Cir-
cular” contempla inversiones de 
más de cien millones de euros de 
las que se beneficiarán la capital 

y los municipios de su entorno, 
que podrán tener acceso al agua 
regenerada para el riego de zo-
nas verdes y de campos de culti-
vo potenciando la economía en el 
sector primario”.
El nuevo Plan Estratégico 2022-
2027 es un completo programa 
nacido de la implicación todos 
los departamentos de Aguas de 
Alicante, junto a la escucha acti-
va llevada a cabo con diferentes 
colectivos alicantinos con los que 
la empresa ha trabajado directa-
mente en los últimos meses; un 
proyecto participativo, que tiene 
el objetivo último de mejorar la 
calidad de vida en las poblacio-
nes gestionadas por Aguas de 
Alicante (El Campello, Monforte 

del Cid, Petrer, Sant Vicent del 
Raspeig, Sant Joan d’Alacant y 
Alicante).
Compuesto por un extenso nú-
mero de acciones, dicho plan se 
vertebra entorno a cinco gran-
des ejes de acción y a objetivos 
concretos: “Eficiencia y Recur-
sos” (objetivo: innovar para una 
gestión eficiente de los recur-
sos); “Circularidad de Proyectos” 
(objetivo: transformar lo circular 
en un hábito compartido); “Pac-
to Social” (objetivo: trabajar para 
no dejar a nadie atrás); “Lucha 
contra el Cambio Climático” 
(objetivo: adoptar medidas efi-
cientes para frenar el Cambio 
Climático); y “Las Personas en el 
Centro” (objetivo: identificar nue-
vas formas de estar cerca de las 
personas).
El director general de Aguas de 
Alicante ha presentado hoy tam-
bién durante su intervención el 
“Centro de Inteligencia del Agua” 
(CiA) anunciado ya hace unos 
meses por el alcalde de Alicante y 
que verá la luz a lo largo de 2022. 
Una iniciativa enmarcada en el 
plan estratégico de digitalización 
de la gestión municipal denomi-
nada Alicante Smart City y Ali-
cante Futura, que quiere alcanzar 
también al ámbito de la gestión 
del agua a través de dicho centro. 
El espacio proyectado constará 
de Punto de Información, Área 
de Innovación y Transformación 
Digital, Área de Showroom y Hub 
Operativo desde el que se llevará 
a cabo la gestión del ciclo integral 
del agua.

lAguas de Alicante ha presentado su Plan Estratégico para los próxi-
mos años y en la que la empresa invertirá hasta 100.000.000 de eu-
ros para ser la compañía de gestión de agua más eficiente reutilizando 
al 100% sus recursos hídricos y la puesta en marcha de un Centro de 
Inteligencia del Agua entre otras acciones.

Javier Díez en la presentación del Plan

El nuevo Plan Estratégico 
2022-2027 es un comple-
to programa nacido de la 
implicación todos los de-
partamentos de Aguas de 
Alicante
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Som El Campello
uLa concejalía de Mujer e Igual-
dad, dirigida por la edil Mercé 
Pairó, desea felicitar y, una vez 
más, poner en valor a la escritora 
local Remedios Climent, por el 
éxito cosechado en la presenta-
ción de “La Mora Cautiva”, en el 
Ayuntamiento de La Zubia (Gra-
nada).
De esta manera, El Campello y 
su historia viajaban hasta tierras 
andaluzas, de la mano de nues-
tra escritora, que era recibida por 
la alcaldesa de la localidad, Pu-
rificacion Lopez y las ediles de 
Cultura, Rosa Gamero y Bien-
estar Social, Rebeca Sánchez, 

quienes dieron la bienvenida y 
arroparon a Remedios Climent 
en la puesta de largo en la locali-
dad del primero de sus diez libros 
que componen la colección “Cla-
ro de Luna”.
“Un acto entrañable arropado 
por la hospitalidad que carac-
teriza al pueblo andaluz, de la 
culta Granada. A pesar de la 
potente calima procedente del 
Sáhara, que teñía las calles de 
La Zubia de color chocolate, la 
“Mora Cautiva” brillaba en todo 
su esplendor, con esa luz que 
emana de mi persona cuando 
escribo o narro historias de mi 
tierra de mar”, explicaba la au-

tora emocionada.
La edil de Mujer e Igualdad en El 
Campello, Mercé Pairó, dentro 
de su política de visibilización de 
la labor de las mujeres escritoras, 
quiere agradecer al Ayuntamien-
to de La Zubia “el cariño con el 
que han acogido y puesto en 
valor la obra de nuestra escrito-
ra campellera y desea felicitar a 
Remedios Climent por ser el ve-
hículo de transmisión de nuestra 
cultura y patrimonio”.
El acto se celebraba el pasado 
miércoles en el  Centro de Cultu-
ra e Investigación “Carmen Jimé-
nez”, un espacio metropolitano 
de la Universidad de Granada 

que alberga grandes exposicio-
nes y que, en la actualidad acoge 
la obra de la artista colombiana 
Ivonne Sánchez Berea. Además, 
por sus instalaciones han pasado 

políticos y artistas de renombre; 
un centro muy querido y selec-
tivo, donde El Campello tuvo su 
representación de la mano de 
Remedios Climent.

Gioconda Belli presenta su
libro «El país de las mujeres»
Som El Campello
uCon la sala llena de público, 
especialmente integrado por 
mujeres, la escritora Gioconda 
Belli presentó en la sala Ramón 
Llull de la biblioteca municipal de 
El Campello su libro “El país de 
las mujeres”.
Poeta y novelista, la nicaragüen-
se Gioconda Belli desgrana en 
sus escritos el activismo social 
que la caracteriza, que responde 
a sus vivencias y su implicación 
política y social. Durante la dic-
tadura de Anastasio Somoza fue 
perseguida, hecho que forzó su 

exilio hacia México y Costa Rica.
Militó en el Frente Sandinista de 
Liberación Nacional (FSLN), de 
1970 a 1993. Regresó a su país 
en 1979 con el triunfo de la Re-
volución Sandinista, y desempe-
ñó diversos cargos hasta 1994, 
cuando se desligó de la vida po-
lítica por el camino autoritario en 
la gestión de Daniel Ortega.
En “El país de la mujeres”, obra 
seleccionada por el Club de 
Lectura que dirige Concepción 
Agüero, la escritora nos sumer-
ge en Faguas, un país imagi-
nario en el que  un grupo de 

mujeres lideradas por Viviana 
Sansón, bajo el acrónimo de PIE 
“Partido de la Izquierda Republi-
cana”, reivindica un nuevo orden 
o paradigma.
Un libro escrito desde la espe-
ranza que supone el cambio y en 
el que los pequeños movimien-
tos pueden modificar las reglas 
establecidas. Parafraseando a 
la propia Belli, “una mariposa 
agitando sus alas en el Caribe 
podría causar tormentas que 
sacudirían el pensamiento ador-
mecido y negligente del planeta 
entero”.

Som El Campello
u El Club de Lectura de El 
Campello tiene lugar en la 
Biblioteca Municipal Rafael 
Altamira y este año ha tenido 
y tendrá grandes autores que 
visitan el municipio campellero 
para presentar sus obras.
En enero, se leyó 1793, Niklas 
Natt Och Dag, en Febrero 
Tongolele no sabía bailar de 
Sergio Ramírez. Su obra ha 
sido traducida a más de 20 
idiomas, y en 2017 fue el pri-
mer centroamericano en ga-
nar el Premio Cervantes.
“La cultura es una herramienta 
de libertad, y yo desde peque-
ño tengo el vicio de leer, más 
que la afición”, dijo a un públi-
co que llenaba la sala Ramón 
Llull de la Biblioteca Municipal. 
“La lectura está unida a la cu-
riosidad que el escritor tiene 
por la palabra impresa. Yo leo 
hasta los anuncios clasifica-
dos de los periódicos, porque 
de ellos puede surgir una idea 
para un libro”.
En marzo tuvo lugar la pre-
sencia de Gioconda Belli para 

presentar su obra “El país de 
las mujeres”, un libro escrito 
desde la esperanza que su-
pone el cambio y en el que 
los pequeños movimientos 
pueden modificar las reglas 
establecidas. Parafraseando 
a la propia Belli, “una maripo-
sa agitando sus alas en el Ca-
ribe podría causar tormentas 
que sacudirían el pensamien-
to adormecido y negligente 
del planeta entero”.
Este mes tendrá lugar la lec-
tura de Volver la vista atrás de 
Juan Gabriel Vásquez, y en 
mayo, antes del descanso del 
verano, Héctor Abad Faciolin-
ce estará en el municipio para 
hablar de su obra “Diarios”.
Después del verano y ya con 
las pilas cargadas, en octubre 
se leerá “Todo esto pasará” de 
Milena Busquet. En noviem-
bre Mónica Ojeda estará en 
El Campello para hablar sobre 
“Mandíbula” una de sus nove-
las o sobre “Las voladoras”, 
uno de sus cuentos. Para ter-
minar con la lectura de “Cate-
drales”, de Claudia Piñeiro.

El Club de Lectura de El Campello 
se llena de grandes autores

La biblioteca Rafael Altamira

Asistentes a la presentación junto a la autora

Reconocimiento a Remedios Climent en Granada

Presentación del libro de Remedios Climent en La Zubia

Homenaje a Miguel Hernández en El Campello

Som El Campello
u«A Miguel nos lo arrebataron 
prematuramente aquellos qué 
hicieron suyo el grito de viva la 

muerte y muera la inteligencia. 
Pero el legado de Miguel ha tras-
pasado décadas y generaciones 
hasta llegar a nosotros para re-

cordarnos cuál fue su lucha, que 
no es otra en la lucha de los ham-
brientos, campesinas, jornaleros, 
trabajadores y trabajadoras que 

sufrieron y sufren las injusticias 
de este sistema atroz.
Miguel no solo nos lego sus mag-
níficos poemas, sino que tam-
bién su espíritu de lucha siempre 
al lado de aquellos más desfavo-
recidos por la historia. En el 80 
aniversario de su muerte que-
remos recordarle cómo a él le 
hubiera gustado que le recorda-
remos, con su eterna convicción 
de que algún día los pobres del 
mundo disfrutarán de un mundo 
sin desigualdades ni clases.
La extraordinaria sensibilidad de 
Miguel siempre le llevo como un 
viento revolucionario allá dónde 
la causa de la clase obrera nece-
sitará su pluma y sus bellas pala-
bras. Miguel recurrió a ella en los 
momentos más oscuros de su 
existencia, aquí en la cárcel de 
Alicante fue capaz de transfor-
mar el sufrimiento y la sensación 
derrota y muerte en hermosos 
versos que fueron calor y espe-
ranza.
Han pasado 80 años y Miguel 
sigue más vivo que nunca en no-
sotros, sus camaradas, es nues-
tra misión que su figura y su poe-

sía no caiga en el olvido y que 
no sea mancillada y secuestrada 
por aquellos que defienden los 
mismos valores que el combatió 
en vida. Su lucha, sus conviccio-
nes y su eterno amor a Josefina 
y a un hijo que se tragó la luna 
cuando el pan escaseaba. Hoy 
compañero Miguel celebramos 
aquí lo que fue tu vida, una vida 
en la que caben miles de versos 
qué son patrimonio del pueblo, 
escribiste por y para las gentes 
más humildes y te dieron muerte 
por ello, ahora es nuestro turno 
para combatir con las palabras 
y hacer honor a un legado que 
estos tiempos tan desmemoria-
dos algunos se empeñan en dis-
torsionar. Gracias Miguel, eres y 
serás ese rayo que nos alumbra 
en la oscuridad.»

l El 28 de marzo de 2022 Esquerra Unida honró la trágica muerte 
del poeta Miguel Hernández. Al acto asistieron miembros de Esque-
rra Unida y de AGE, además varios de los asistentes recitaron algunos 
poemas del escritor de Orihuela.

Asistentes al homenaje

Miguel no solo nos lego 
sus magníficos poemas, 
sino que también su espí-
ritu de lucha siempre al 
lado de aquellos más des-
favorecidos por la historia.

Presentación de «Mujeres Mediterraneas. Turquía» el lunes en la Biblioteca

Som El Campello
u El lunes 11 de abril, a las 19:00 horas se presen-
tará en la sala Ramón Llull de la Biblioteca Muni-
cipal el cortometraje “Mujeres Mediterráneas. Tur-
quía”, un trabajo audiovisual que se plantea como 
un viaje de conocimiento del Mediterráneo que 

parte desde El Campello con imágenes de su cos-
ta. La presentación contará con la presencia de la 
profesora de literatura turca Nesrin Karavar, una de 
las protagonistas del audiovisual. En el proyecto ha 
colaborado el Ayuntamiento de El Campello, Casa 
Mediterráneo, el Instituto Cervantes de Estambul y 
la Embajada de España en Ankara.
La iniciativa nace con el objetivo de acercar las di-
ferentes realidades de las mujeres que pueblan las 
orillas del mar Mediterráneo, tendiendo puentes de 
conocimiento mutuo. Consta de una serie de cinco 
cortometrajes que mostrarán a mujeres que viven 
en distintos países mediterráneos, con el primer 
capítulo centrado en Turquía.
Mostrar la diversidad cultural y social a través de 
las realidades y visiones de las mujeres que viven 
en los tres continentes que bañan el Mare Nostrum 
es el punto de arranque de la serie “Mujeres Medi-
terráneas”. El proyecto audiovisual parte de la idea 
original de la periodista campellera Sonia Marco, 
guionista, productora y directora del cortometraje, 
que participará en un coloquio posterior junto a la 
profesora de literatura turca Nesrin Karavar, una 
de las protagonistas. Las participantes abordarán 
la temática planteada en el documental, con las 
mujeres mediterráneas como protagonistas.

Nesrin Karavar
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Som El Campello
uLa actividad formativa,  que 
se desarrollará los martes y 
jueves, entre las 10.00 h y las 
12.00 h, hasta el 21 de abril, se 
marca como objetivo que nues-
tros mayores puedan iniciarse 
o mejorar sus competencias 
digitales, que les reportará múl-
tiples beneficios.
“Las nuevas tecnologías con-
tribuyen a reducir la soledad,  
la distancia generacional y 

rompen con el aislamiento. 
Nos posibilitan mantener ac-
tiva nuestra mente y adquirir 
habilidades que nos hacen 
sentir mejor, pues nos permite 
adaptarnos a los rápidos cam-
bios que se producen a nues-
tro alrededor”, explicaba la edil 
Mercé Pairó (Cs) al alumnado 
a quien felicitó por tomar la ini-
ciativa de asistir a este taller 
“que sin duda, os hará la vida 
más fácil”.

Tercera Edad arranca su oferta formativa con el taller de nuevas tecnologías
l La concejalía de Tercera Edad, dirigida 
por la edil Mercé Pairó (Cs), arrancaba su 
oferta formativa para el curso 2022 desti-
nada a personas mayores, con la inaugura-
ción del taller de “Nuevas Tecnologías”, en el 
Centro Social “El Barranquet”.

Mercé Pairó en la inauguración de los talleres

Emotiva y multitudinaria coronación de la reina 
de la Asociación de Mayores de El Campello

Som El Campello
uTarde del domingo con lleno 
absoluto en el auditorio Pedro 
Vaello de la Casa de Cultura. La 
convocatoria de la Asociación 
de Mayores de El Campello 
(AMEC) para asistir al acto de 
coronación de la reina y damas 
de la entidad resultó multitudi-
naria y divertida, con un amplio 
programa cultural que incluyó 
piezas de guitarra, bailes, co-
reografías, tango, concierto co-
ral y homenajes emotivos.

Se trataba de un acto que tra-
dicionalmente se organiza en 
octubre, pero que la pandemia 
sanitaria impidió celebrar en los 
ejercicios de 2020 y 2021. El 
plato fuerte fue la coronación de 
Anita Florensa Sans como reina 
de AMEC, que subió al estrado 
junto con sus damas Carmen 
Lagos Andernen y Rebecca 
García Hernández, siendo re-
cibidas por el presidente de la 
Asociación, José María Sirvent.
El acto sirvió de sentido recor-

datorio de la reina saliente, Ele-
na Otilia Soler Costa, tristemen-
te fallecida.
Siguiendo el guión, se dio paso 
a otros protagonistas de la ve-
lada, como los “abuelos del año 
2019-2020”, María de los Ánge-
les Aniorte Torrecillas y Manuel 
García Giménez.
La tarde tuvo su parte de emoti-
vidad cuando se rindió un espe-
cial homenaje al que fuera pre-
sidente de AMEC desde el año 
2005 hasta 2020, José Juan 

Gomis (Pepe Damiá), que re-
cibió una placa conmemorativa 
que lo acredita como “presiden-
te de honor” de manos del teso-
rero de la entidad, Pablo García.
El acto contó con la presencia 
de una nutrida representación 
institucional, encabezada por 
el alcalde Juanjo Berenguer, al 
que acompañaban el primer te-
niente de alcalde Julio Oca (Cs), 
la portavoz de Vox María José 
Sañudo; el portavoz del PSPV 
Vicent Vaello, los concejales del 

PP Lourdes Llopis, Marisa Na-
varro, Dorian Gomis y Cristian 
Palomares, y el edil de Cs Ja-
vier Giner.
Juanjo Berenguer hizo uso de 
la palabra para felicitar a la or-
ganización y destacar el papel 
social, cultural, lúdico y dinami-
zador que realiza la AMEC a lo 
largo de todo el año, con una 
actividad que abarca cualquier 
temporada y que consigue la 
plena integración de los asocia-
dos en el municipio.

La reina de la asociación de mayores junto a algunos de los galardonados en la gala

Som El Campello
uEl libro Visibles recopila y, 
en algunos casos, documen-
ta las vivencias de enfermos 
y enfermas de Fibromialgia, 
de encefalomielitis miálgica y 
de síndrome de sensibilidad 
química múltiple que residen 
en el territorio nacional y fuera 
de él con el fin de concienciar 
a la sociedad de la presencia 
de estas enfermedades. Los 
afectados, principalmente mu-
jeres, describen en detalle los 
agentes que consideran que 
resultaron factores determi-
nantes en los cambios de su 
estado de salud. Algunos, por 
el contrario, consideran haber 
nacido ya con los síntomas 
pero sin capacidad para re-
conocerlos. Varias afectadas 
coinciden en haber sufrido un 
retraso diagnóstico y admiten 
una cierta sensación de «ali-
vio», eso sí, efímero cuando 
finalmente descubren qué es 
lo que padecen.

Parece chocante que a pesar 
de que no se disponga de tra-
tamientos curativos para es-
tas enfermedades el paciente 
responda con cierto nivel de 
«tranquilidad» cuando por fin 
se le comunica que es una o 
varias de estas enfermeda-
des las que padece… ¿Qui-
zás porque su incertidumbre 
se convierta en esperanza? 
En sus relatos los afectados 
solicitan reconocimiento y visi-
bilidad de su condición, estig-
matizada por tiempo, – 10 – y 
reclaman iniciativas de inves-
tigación con expectativas de 
mejorar su situación actual. 
Las narraciones biográficas 
aparecen alternadas con poe-
mas de José Antonio Navarro, 
que dotan de profundidad y 
cercanía las descriptivas de 
sufrimiento e impotencia de 
los afectados y de sus allega-
dos haciendo que estos men-
sajes y reivindicaciones lle-
guen en su entereza al lector.

Fibro Protesta Ya ya tiene 
su libro «Visibles»

Cubierta del libro

Dublineta Eire colabora 
con Ucrania con un relato 
lleno de humor y amor

Som El Campello
u«La idea surgió en el instan-
te en que el mundo se paralizó 
delante de la televisión viendo 
cómo se atacaba a un país, a 
sus ciudadanos, cómo se rom-
pían familias, parejas y vidas». 
«En cualquier momento noso-
tros podríamos encontrarnos en 
la misma situación».
«Di «NO a la guerra».
Grita «¡NO!» junto a nosotras«.
De esta manera, las veinte 
plumas reunidas en esta an-
tología piden tu ayuda para 
conseguir recaudar en cuatro 
meses el mayor importe po-
sible y donarlo íntegramente 

a la ONG World Central Kit-
chen, fundada por el chef es-
pañol José Andrés, que se ha 
desplazado a la frontera con 
Ucrania para ayudar con asis-
tencia, alimentos y bebidas a 
todos aquellos que se han vis-
to obligados a abandonar su 
país huyendo de la guerra y la 
invasión rusa.
Historias de amor
Con un mensaje claro con el que 
las autoras han querido plasmar 
que, entre el caos de nuestro 
mundo, siempre pueden surgir 
historias de amor donde menos 
se imaginan y cuando menos se 
esperan.

Historias de esperanza
En estos veinte relatos se pue-
den encontrar historias de reen-
cuentros, de nuevos amores, de 
la esperanza que no se pierde; 
la que no pierden los ucranianos 
que huyen del país mientras sus 
familiares se quedan para lu-
char por su país. Esperanza de 
reencontrarse, de encontrar una 
nueva vida que no esperaban 
tener que buscar, y encontrar 
unos brazos que los acojan.
Historias de paz
A pesar de las consecuencias 
de esta guerra, de la destruc-
ción y de la forma en que el 
mundo se está moviendo ac-
tualmente, las autoras ponen un 
grito de paz en cada uno de los 
relatos. 
«Aquel que olvida su historia 
está condenado a repetirla».
Debemos ser conscientes de lo 
que nuestros antepasados su-
frieron y hacer todo lo posible 
por aprender de los errores para 
crecer como seres humanos.

Sobre Dublineta Eire
Dublineta Eire (Alicante, 1975) 
es la autora de Enamorada por 
los pelos, Contigo siempre me 
columpio o Algo más que palo-
mitas, novelas que han liderado 
los 100 primeros puestos en 
Amazon los primeros meses de 
su publicación. Dublineta Eire 
escribe con el objetivo de en-
tretener a sus lectores y para 
demostrar que la novela román-
tica ha llegado para quedarse y 
coronarse como la reina de la 
literatura. 

+Amor -Guerra es un libro solidario de relatos románticos para
llenar de amor y esperanza el momento que estamos viviendo

lEl pasado día 08 de abril se publicó una antología donde se han 
unido veinte plumas de novela romántica para recaudar la ma-
yor cantidad posible de fondos y donarlos íntegramente a World 
Central Kitchen, la ONG fundada por el chef José Andrés, para 
apoyar a los refugiados que huyen de Ucrania. 

Portada del libro
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Gran papel de las gimnastas
artísticas de Playas El Campello 
en el provincial femenino

Som El Campello
uEl Club de Gimnasia Artística Playas El Campello 
ha hecho un gran papel en el provincial femenino de 
Juegos Deportivos del a Comunidad Valenciana en 

Javea. En categoría Cadete, Gema y Ainhoa se hi-
cieron con el oro, en categoría Alevín, Martina y Daria 
también fueron oro y en pre-benjamín Daniela y Mar-
ta Rodríguez también consiguieron el oro.

Las gimnastas en el podium

Som El Campello
uHace varios fines de sema-
na el corredor Marcos Pastor 
del Club BMX El Campello se 
ha desplazó hasta Verona (Ita-
lia) para disputar la primera y 
segunda Copa de Europa de 
BMX.

El sábado no conseguía pasar 
de cuartos de final y el domin-
go se quedaba a las puertas 
de la final en categoría 8 años. 
Desde el Club BMX El Cam-
pello animan a Marcos a se-
guir entrenando para cumplir 
todos sus objetivos.

Marcos Pastor en la Copa de 
Europa de BMX en Verona

Marcos Pastor en una de sus carreras

Som El Campello
uLa campellera Irlanda Mira 
ha quedado en cuarta posición 
junto a su equipo en la Final Air 
Pistol Team Women ECH 10M 

en Hamar, Noruega. Se disputó 
el bronce contra Francia y tras 
una reñida y emocionante serie 
en la galería no pudieron pasar 
por encima de las francesas.

Irlanda Mira-Perceval cuarta en la Final 
Air Pistol Team Women de Noruega

Irlanda Mira-Perceval en el campeonato

Arranca la Semana Santa en El Campello

Som El Campello
u En el auditorio Pedro Vaello 
de la Casa de Cultura se han 
dado cita decenas de personas 
deseosas de la recuperación de 
unas tradiciones que llevaban 
dos años sin celebrarse como 
consecuencia de la pandemia 
sanitaria.
La coral, con Francisco López 
Segura al piano, ha ofrecido 
un sentido concierto integrado 
por piezas religiosas de Javier 
Busto, John Newton, el padre 
Francisco Madina, Lowell Ma-

son, Andrew L. Weber y Luis A. 
Campos.
Por otra parte, el pregón ha sido 
dictado por Arturo A. Pastor Jor-
ge, religioso nacido en Badajoz 
que en 1993 impartió su ma-
gisterio en El Campello, pueblo 
que considera como suyo y del 
que elogió su religiosidad.
El acto ha contado con la cola-
boración de las concejalías de 
Fiestas y Tradiciones y Cultura, 
dirigidas por Cristian Palomares 
(PP), y Dorian Gomis (PP), que 
han estado presentes junto con 

el primer teniente de alcalde Ju-
lio Oca (Cs), los concejales Ma-
risa Navarro (PP), Maricarmen 
Alemañ (PP), Rafa Galvañ (PP), 
Mercé Pairó (Cs), y el portavoz 
del PSPV, Vicent Vaello.
Tras el pregón, el orador ha sido 
homenajeado por el edil Cristian 
Palomares y la presidenta de 
la Cofradía del Santo Entierro, 
Carmen Baeza.

Por delante quedan los días 
más grandes, la semana de pa-
sión donde, desde el domingo, 
que empezó con misas en las 
diferentes parroquias y ermitas 
del municipio y la procesión del 
domingo de ramos.
Ya el miércoles tendrá lugar la 
celebración comunitaria del per-
dón en la parroquia de Santa 
Terresa. El jueves, a las 18:00 
celebración de la Cena del Se-
ñir en la Parroquia Santa Tere-
sa, a las 22:00 Hora Santa en la 
Parroquia Santa Teresa y a las 
23:00 procesión del silencio por 
el casco antiguo del municipio.
El viernes, a las 8:00 horas se 
rezará el Santo Rosario y Via 
Crucis en la Ermita de la Sra 
del Carmen, a las 17:00 horas, 
oficios de Pasión y Muerte del 
Señor en la Parroquia Santa 

Teresa y a las 20:30 horas, pro-
cesión del Sant Entierro por el 
casco antiguo de El Campello.
Para el sábado, a las 19:30 ten-
drá lugar la vigilia pascual en la 
ermita del Carmen y a las 23:00 
en la Parraquia Santa Teresa.
El domingo de resurrección a 

las 10:30 y a las 12:30 misas en 
la Parroquia de Santa Teresa y 
a las 11:30 y a las 19:30 misas 
en la ermita del Carmen.
El lunes de la octava de pascual 
y el lunes de Sant Vicente Ferrer 
tendrá lugar misa a las 9:30 en 
la Parroquia de Santa Teresa.

l Ha arrancado la programación de la Semana Santa en El Campello, 
con un acto doble que ha servido de pistoletazo de salida a unos días de 
celebraciones religiosas de todo tipo, consistente en el pregón del Santo 
Entierro y un concierto de música sacra protagonizado por la coral del 
Casino de El Campello, dirigida por José Tomás Moñino Baeza.

Parte de la corporación municipal en el pregón de Semana Santa

Cartel de Semana Santa de El Campello

Procesión Santo Entierro El Campello Foto archivo Irene Camacho campeona en la ICAN Triathlon Aguabike femenino de Alicante
Som El Campello
u La campellera Irene Camacho 
se ha proclamado campeona en 
la ICAN Triathlon Aguabike fe-
menino de Alicante.

1.900 m (natación) + 89,4 km 
(ciclismo). 2 vueltas | 2 vueltas. 
Donde se ha adentrado en las 
aguas de la Playa del Postiguet, 
descubriendo una ruta ciclista 
camino del Maigmó, y ha reco-
rrido el paseo marítimo en los úl-
timos kilómetros camino a meta, 
ubicada en la Plaza del Ayunta-
miento de Alicante. Irene Camacho con la medalla de campeona

Juan Antonio Sepulcre campeón de España de kárate
Som El Campello
uViajaba muy preparado y con la 
moral bien alta. El karateca cam-
pellero Juan Antonio Sepulcre se 
ha proclamado en la localidad de 
Villamediana de Iregua (La Rioja), 
nuevo campeón de España, en la 
categoría kata silla de ruedas.
Un nuevo triunfo que consagra a 
Sepulcre como el deportista más 
destacado de El Campello, y uno 
de los mejores del mundo en su 
modalidad. Nuestro karateca con-
siguió el pasado noviembre la 
medalla de bronce en el campeo-
nato de parakárate, y en junio, se 
proclamó campeón de Europa de 
kárate adaptado o “parakárate”.Juan Antonio Sepulcre en el campeonato

Anuncios por palabras

Talleres Ruvamar necesita incorporar a 2 técnicos de Automo-
ción,   1 especialista en neumáticos y mecánica rápida,  y 1 me-
cánico de automoción. interesados llamar al teléfono 655953202 
o entregar curriculum en carretera de Agost num. 84 pol. ind. 
Canastell en las instalaciones de TALLERES RUVAMAR, S.L.
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La major diversitat d’un esport es dona a la pilota valenciana
Entrevista a Josep Antoni Martínez i Asensi “Martines”

Som El Campello
u Quan i per què vas començar a jugar? 
Començe amb 12 anys al frontó municipal de 
campello. Van vindrer dos directius del club, 
almes d’aquest club, Mauri i Paco Berenguer 
al nostre col•legi Pla Barraques a promocio-
nar una futura escola i jo em vaig enganxar 
des del primer moment al joc de pilota. Els 
primers colps al frontó es recorde com si fora 
ara i es important que, des del primer mo-
ment t’entre la pilota dins de la mà. Eixe fet 
em va fascinar més que qualsevol altre joc. 
No es fácil que t’entre la pilota dins de la mà. 
És un esport molt complicat per a iniciar-se 
amb ell.
Quina era la teua rutina d’entrenaments? 
Els entrenaments de jove sempre han sigut 
al inexistent ja frontó municipal. Totes les ves-
prades, com un clau al frontó. Algunes vega-
des jugava al frontó amb raqueta, altres fron-
tó a mà amb companyia de Pepe “el macoc”, 
Mitxelo, Maties, Ximo. Altres soles al frontó 
amb pilotes que em deixava el club.  Mau-
ri, quan acabava la feina de la perruqueria, 
venia al frontó a vorem. Sabia que jo estava 
allí sempre i em recomanava qüestions del 
joc, transmitint-me més passíó de la que jo 
tenia ja. Vinassia, jugador del club de pilota, 
era el conserge del poliesportiu. Sempre pre-
guntant-li si la pista estava lliure, no em po-
sava mai cap problema en jugar i m’animava. 
Paco Berenguer també es deixava caure per 
la pista i quan em veía jugàvem junts fins a 
que no podiem més. Vull dir que als 12 anys 
no vaig tindre entrenador/monitor dirigit amb 
un horari determinat. No existia aquesta es-
tructura de manera formal i promocionada, 
pero si tenies ganes de jugar t’arropaven tots 
els aficionats a la pilota i, un dia un, altre dia 
un altre, passava tots els dies al frontó mu-
nicipal. 
Per què Llargues i no una altra modalitat? 
Llargues es la modalitat més practicada a la 
provincia d’alacant quan jo comence a jugar. 
De fet, el primer campionat que jugué als 15 
anys es a llargues a la primera lliga llargues 
organitzada per la diputació d’alacant. La 
práctica d’aquesta modalitat al nostre poble 
i la passió amb la que es viu als carrers no 
es difícil que t’enamores d’ella. És el que he 
viscut des dels primers dies. Però malgrat 
la distancia a cobrir sempre amb desplaca-
ments llargs, he practicat totes les modalitats 
de pilota valenciana a les diverses compe-
ticions que es realitzen a tota la geografia 
valenciana. Als 18 anys anava encarat per a 
ser professional d’escala i corda entrenant i 
sent vist pels trinqueters de Benissa, Petrer 
i Benidorm principalment. Tots els dissabtes 
agafava el trenet de bon mati I a les 10h. ja 
estava al trinquet Marina Baixa de Benidorm 
entrenant fins les 17’00h. de la vesprada que 
arribava a casa. Pero jo no em trobava a gust 
a esta modalitat. Tampoc vaig tindre un padrí 
que parlara per mí amb el tema de les traves-
ses dineràries i jornals. No va arribar a plenar-
me. També vaig estar jugar 4 temporades al 
raspall de primera categoría als carrers. Vaig 
participar sempre als tornejos de frontó. Tots 
els caps de setmana tenia mínim una partida 
de pilota, quan no eren dos o tres. 
Una trajectòria impressionant, que et que-
des de tota la teua trajectòria? La meua 
trajectòria començà tard a despuntar precis-
sament pel que he dit en la pregunta anterior. 

Als 23 o 24 anys, el club aposta per mi de nou 
i configura un equip ajudat per altres jugadors 
d’altres pobles a intentar guanyar la lliga de 
llargues en primera categoría. Comence a 
sentir-me a gust al meu lloc i vaig direccionant 
la pilota una mica més segura. En eixe mo-
ment, tinc una lessió molt greu i em trenque 
el bíceps. Tinc que estar 5 mesos sense to-
car pilota i el traumatòleg em defeneix un futur 
esportiu amb molts dubtes. Eixc de la lessió i, 
obligatòriament, tinc que canviar la técnica del 
saque. Comence a dominar cada dia més la 

pilota, menys violenta però més segura. I ahí 
tothom em veu, em reconeix i destaque entre 
els millors de la provincia, fet que em fa que 
siga el primer jugador de llargues d’alacant 
cridat pel seleccionador de pilota valenciana 
per a celebrar el campionat del món en franca 
al 1998. Si vols, pots!!en això em quede de la 
meua trajectòria. Per tant, em quede en tota 
ella. Me l’estime sensera.
Has arribat a portar la torxa olímpica per 
a Barcelona 92, Com descriuries aqueix 
moment? La torxa olímpica de Barcelona 
92 va ser i és, uns dels moments més grans 
com a esportista. Ens parlen de les olimpía-
des, les veiem en televisió, ens parlen dels 
esportistes que baix un entrenament dur i 
rutinari, arriben a competir allà. Jo no repre-
sentava a un esport olímpic. Pero destacava 
al nostre poble com a esportista perque ja es 
sabia que anava a participar en la selección 
valenciana de pilota a la olimpíada cultural 
de Barcelona 92, a celebrar 15 dies abans 
de la competició. I el regidor d’esports, Ángel 
Sánchez, a més a més de compartir conver-
sacions d’esport i monitor d’escoles esporti-
ves també amb certa relació ja personal, no 
va dubtar en regalar-me eixe moment per a 
mi i tota la meua familia. El pas de la flama, 
de torxa a torxa, és màgic. Les cames van 
començar a correr i no podía anar espai. Te-
nia 3 minuts per a recorrer 500 metres. Es a 
dir, a pas de tortuga per a saludar i saborejar. 
Jo el vaig fer en molt menys. El càmera del 
poble,  Antonio Femenia, anava loco darrere 
meua diguent-me: “Jose, per favor, més es-
pai, que ta mare m’ha contratat per a fer-te el 
video”, pero jo no podía parar. Sents el que 
transmeteix eixa flama, amor, bondat, com-
panyerisme, compartir experiencies, esforc, 
perseverancia… m’emocione encara. 

I ara, amb 52 anys, ganes la Copa Genera-
litat
Després de retrirar-me dos vegades, el club 
de pilota de Sella m’anima a participar en ells 
als campionats de primera categoría de llar-
gues. Ja havia tornat a jugar per campello 3 
anys després de anunciar la meua retirada 
amb 43 anys. Arribem a dos finals de la lliga 
i dos finals del circuit la bolata professional 
de llargues. Moments grans per al club tam-
bé. Considere que ja esta be. El club de sella 
em toca la porta de casa i sense pensar molt, 

torne a accedir. Hem aconseguit un títol per 
a aquest club, la copa generalitat Em trobe 
molt be encara quan estic al carrer competint 
contra la joventut. 
Es pot viure de la pilota valenciana ara 
mateix? Els diners compten també per a 
prendre el joc de la pilota com una professió, 
i això és el que m’ha passat a mi. La passió 
per al pilota es total pero de passió no viu una 
familia. Jo sempre he sigut monitor esportiu, 
mantenim una empresa d’esports junt a dos 
companyers , i el fet d’obtindrer una gratifi-
cació económica per donar tot el que tens 
dins, es més que loable. El sencs humilde i 
entregat al que el demanen, guanyar. Tinc 
dos fills que necessiten de la nostra ajuda 
per a aventurar-se al món i tot el que entre 
en casa es més que benvingut. Fer pluriem-
pleo es el que ha fet sempre. Entre setmana 
gestionar la empresa i els caps de setmana 
competir.  La pilota em va donar el meu pri-
mer treball, monitor de pilota al 1988, amb 
18 anys. Monitor de l’escola de pilota actual, 
tècnic de la federació de pilota valenciana en 
el centre tecnificació de promeses, tècnic del 
programa “pilota a l’escola”, jugador de pilota 
els caps de setmana. No es tan sols la fitxa 
que obtens per jugar. Si busques més recur-
sos, pots buscar-te la vida. Pero hi ha que 
buscar-la, no quedar-te en casa lamentan-te 
de les ocassions que t’ofereix el teu entorn i 
no aprofites.
Com veus la situació de la pilota valencia-
na a la comarca i en tota la comunitat? Fa 
20 anys la pilota valenciana tenia més pre-
sencia al nostre entorn. Recordé que amb 
17 anys vaig jugar a un carrer al costat de 
la placa manila d’alacant, on gent del propi 
Alacant encara jugava a pilota. Els carrers de 
Mutxamel, Sant Joan, Sant Vicent, El Cam-

pello es plenava de gent per a vorer partides 
de pilota. Era part de la nostra cultura, jugar 
a pilota. La incoporació d’altres esports i la 
visuaització d’aquestos a la tele, als mitjans 
de premsa, a la ràdio ha fet que les famílies 
vagen optant per la pràctica d’altres esports 
amb una estructura d’espais esportius reial. 
Pavellons poliesportius, pistes tennis, futbol, 
piscines cobertes, etc…  per més que les ad-
ministracions aporten paraules de promoció i 
práctica del nostre esport nacional no podem 
tindrer el nostre lloc a l’oferta esportiva, per-
que la pilota es juga als trinquets i frontons. 
El campello compta amb un trinquet, espai 
únic a la comarca. Mimem als xiquets/es que 
s’acosten per a jugar a la pilota. Som la re-
ferència de la comarca amb aquest trinquet 
que, malauradament, no està amb les con-
diciones òptimes d’una instal•lació esportiva, 
pero la tenim. La directiva organitza tornejos 
locals, escola de pilota infantil i d’adults, parti-
cipa enguany amb 3 equips federats de juga-
dors locals amb molta gana de jugar. Neces-
sitem que siga el propi governant públic que 
admire i recolce les actuacions de la nostra 
entitat. La pilota és una realitat al nostre po-
ble. Des de fa tres anys hem aconseguit una 
bona subvenció pública local, optem a altres 
provincials i gestionem unes quotes de socis 
i d’alumnat que ens manté dins de l’oferta es-
portiva local. Fets tan naturals com uns vesti-
dors propis, una coberta del trinquet on les in-
clemències del temps no perjudique l’activitat 
diaria son les comandes més necessaries en 
estos moments. Podem passar de máxima 
activitat i ser referents en la comarca a poc a 
poc, a menguar paulatinament si no obtenint 
conciencia política. La pedra està damunt la 
teulada de l’ajuntament. 
Què li diries a les noves generacions per-
què entren en la pilota? Les noves gene-
racions de la pilota puc observar el mateix o 
més entussiasme pel joc que quan jo tenia la 
seua edat. Practiqueu-la. l’afició a aquest es-
port és el més bonic que hi ha. Compartirán 
relacions personals que s’han viscut al llarg 
de la vida d’un poble fent que tinguem uns 
temps d’oci amb els nostres. Podem extra-
polar aquest fet en qualsevol entitat musical, 
cultural, musical o esportiva.  Som una més, 
no una menys. 
Quin és el futur d’aquest esport? Aquest 
esport ineludiblement passa per construir 
instal•lacions modernes i asseades. No par-
lem soles del trinquet. La major diversitat d’un 
esport es dona a la pilota valenciana. Tenim 
práctica als frontons, murs, als carrers, als 
trinquets de pilota grossa, galotxetes, fra-
res... Hi ha moltes maneres de passar un bon 
temps jugant a pilota en funció del que mes 
t’agrade. Pero sense espais, s’oblidarà. Hi ha 
ajuntaments que s’han posat les piles i han 
projectat ciutats de pilota als seus espais, 
com Ondara,  amb frontons, trinquet, parets 
per a jugar a one wall. O, més a prop, Beni-
dorm amb un trinquet, un carrer artificial, dos 
frontons… un escolar, davant aquesta oferta, 
accedeix amb comoditat i entussiasme a ella.

Triangular de Veteranos 
entre el CD El Campello, 
Hércules CF y Alicante CF

Som El Campello
uEl pasado fin de semana se celebró en El Vin-
cle un triangular de Veteranos en memoria de 
Diego Alarcón Bravo ex directivo del Alicante CF.
Los tres equipos están formados por grandes ex 
jugadores que hicieron disfrutar al público de muy 

buenos partidos con mucha deportividad por lo que 
el Triangular fue todo un éxito en lo deportivo y por 
supuesto en lo institucional. El triangular lo ganó el 
CD El Campello imponiéndose 1-0 al Alicante CF y 
ganando en penaltis 1-2 al Hércules CF, los hercu-
lanos le ganaron al Alicante CF por 2-5.

Todos los asistentes al triangular Foto Melete Audiovisual

Som El Campello
u Este domingo se disputó en 
Teulada el campeonato auto-
nómico de bádminton, donde 
acudieron 5 miembros del club 
de El Campello. La buena noti-
cia es que todos ellos subieron 
al podium. En particular, Juan 
Antonio López consiguió ser 
campeón de dobles masculino 
B2 y dobles mixto B2, en esta 
segunda modalidad junto a Loli 
López. A su vez, Loli fue sub-
campeona de dobles femenino 
B1-B2 con su compañera de 

club María Poveda. Por último, 
Luisa Micó fue subcampeona 
de dobles mixto C1-C2 y terce-
ra en dobles femenino C1-C2 
formando pareja con su com-
pañera Grace Canero, siendo 
esta última también subcam-
peona de dobles mixto D.
Un gran éxito para el club que 
además hará que sus juga-
dores sumen puntos para el 
ranking nacional. Los premios 
fueron entregados por las au-
toridades locales del Ayunta-
miento de Teulada.

Medallas en Teulada para los sénior 
del Club de Bádminton El Campello

Los integrantes del Bádminton de El Campello

Som El Campello
uLa jugadora campellera Da-
niela Rodríguez ha vuelto a fir-
mar una nueva renovación con 
el Levante UD, esta vez hasta 
2024.
Daniela y su familia estuvie-
ron firmando la renovación en 
el Estadio Ciutat de Valencia 
junto a Rosa Castillo, directora 
deportiva del club y Quico Ca-

talán, presidente de la entidad 
valenciana.
La futbolista campellera des-
taca el gran trato que siempre 
se les ofrece desde el Club, 
llegando incluso a abrirles el 
campo para poder pisar el cés-
ped. Daniela es muy querida y 
valorada por todos dentro del 
club que juega como local en 
el Ciutat de Valencia.

La campellera Daniela Rodríguez
renueva con el Levante UD hasta 2024

Daniela Rodríguez en el Estadio Ciutat de Valencia

L’equip de ‘Palma’ del Club de Pilota 
del Campello recobra el nivell

Som El Campello
uL’equip de ‘Palma’  del Club 
de Pilota Valenciana del Campe-
llo, està recobrant el nivell de la 
passada temporada i ha alegrat 
la jornada de l’entitat en les Lli-
gues Provincials de pilota a mà, 
amb la circumstància que totes 
les partides es desenvoluparen 
diumenge, tant les de fora con 
les de casa.
A l’escenari l’habitual del carrer 
Trinitat, el conjunt de 3a. de  la 
‘modalitat reina’, format per la 

‘banca’ Pasqual Martines, i Je-
sús Varó, Andreu Giner, Xavier 
Juan i Javi Miró, s’està soltant-se 
i mostrant un positiu progrés que 
es va traduir en un excel•lent joc, 
tot i acabar sucumbint per 7 jocs 
a 10, davant l’Alfàs, però acon-
seguint estrenar el caseller de 
punts, amb forta injecció de mo-
ral de cara al futur.
Per la seva banda, la formació 
de ‘Llargues’ de 2a categoria, 
que componien Toni Calvo, Jordi 
Espí, Vicent Garcia Soler ‘verga’ 

i Miguel Rubio, visitaven Murla i, 
tot i caure davant els cuers, con-
tinuen en llocs capdavanters.
Pel que als de ‘Palma’, amb 
Dani Moñinos, al traure, i Toni 
Gràcia, Pakito Gràcia, Dani 
Ramos ‘el nap’ i Victor Baeza, 
al rest, s’imposaren a Crevi-
llent per un contundent 2 a 10, 
recobrant el nivell d’altres tem-
porades i escalant posicions en 
busca de situar-se als llocs de la 
classificació acords amb el seu 
potencial.

L’equip de pilota de El Campello en una de les seues partides

Josep Antoni Martínez i Asensi “Martines”

Les noves generacions de la pilo-
ta puc observar el mateix o més 
entussiasme pel joc que quan jo 
tenia la seua edat. Practiqueu-la. 



Club Náutico Campello

Som El Campello
u Artistas, artesanos, productores, an-
ticuarios, diseñadores y locos por el re-
ciclaje se dan cita como siempre en La 
Paca Market, donde se ofrecen todo tipo 
de productos y servicios para todos los 
públicos. Este evento genera un ambien-
te festivo y “buen rollero” apto para todos 
los públicos.
En esta ocasión, disfrutaremos de todo 
ello en uno de los enclaves más bonitos 
de todo el Campello, la explanada del Cn 
Campello. El lugar perfecto para la cele-
bración de cualquier tipo de evento tanto 
a pequeña, como a gran escala.

¿Qué es La Paca Market?
Un grupo de personas que se definen 
como amantes del desarrollo sostenible, 
el crecimiento económico, la protección 
de la naturaleza y la dinamización social. 
Reutilizar, reciclar, reducir, concienciar y 
compartir, son conceptos fundamentales 

en la filosofía de vida de este grupo de 
personas.

Los eventos de La Paca Market se 
componen de varias áreas, entre las 
que destacan:
La Zona Vintage
Área en la cual se pueden vender o cam-
biar artículos de segunda mano en buen 
estado y de todo tipo, deportivos, de ocio, 
de moda, infantiles, utensilios, etc. Tam-
bién se aceptan en esta área, personas 
que realicen talleres de restauración o 
utensilios antiguos

Productor local y artesanía
Área destinada a personas que elaboran 
o producen su propio producto artesano, 
fomentando el desarrollo local y el “Hecho 
a mano”.

Medio ambiente
En forma de talleres de reciclaje, realiza-

ción de huertos y talleres de conciencia-
ción, éste área agrupa a personas apa-
sionadas de la naturaleza que comparten 
con la sociedad todos sus conocimientos.

Retro infancia
Espacio donde los niños, “vuelven a ser 
niños” y donde se apuesta por los juegos 
analógicos de antaño. Sin tecnología.
Arte World
Algo muy característico de La Paca Mar-
ket, es el arte en todas sus dimensiones, 
sobre todo, la música y el buen rollo que 

ello genera en los espacios que constru-
yen. En este espacio pueden participar 
músicos, cantantes, bailarines, poetas y 
pintores.

Programa de conciertos
Del jueves 14 al domingo 17 de abril, dis-
frutaremos de conciertos en acústico en la 
explanda, tanto por la mañana como por 
la tarde, «Del Vermú, al tardeo».  Goya y 
los Blues Notas, Motown, Los Consentios, 
Mestiza, Reggea, Rock y Micro Abierto ac-
tuarán en la explanada del Club Náutico.

Esta Semana Santa en el CNC disfrutaremos de mercado vintage, música 
en directo y juegos infantiles en la explanada del 14 al 17 de abril
lEsta Semana Santa en el CNC aterriza “La Paca Market 
Vintage” con su tradicional mercado vintage, música en di-
recto y juegos infantiles. La Paca Market ya se ha convertido 
en el mercado alternativo por excelencia en pueblos y ciu-
dades como Busot, Agost, La Vila y Alicante ciudad.  Ahora 
llega a El Campello de la mano del Club Náutico.

Deportes
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La Paca Market Vintage estará esta Semana Santa en el Club Náutico Campello


